
仮例会N07(発行N6)

1990, 3.26(発行日)

国際ロータリー第275地区

東京多摩グリーンロータリークラブ
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特別代表  由 井 重 光

司会 副 幹事 小 城 言 員

☆点  銭        会 長 日 中  tr

☆い'リツンチ「奉仕の理想」

ツ〃'舛  萄 池  敏

すじ夕紹介 会長 日 中  費

E3井 千 秋 多 摩市長 (多摩RC名 誉会員)

小島  明  (東 京飛火野RC)

☆ 会 長 報 告    会 長 口中  賃
ネ本日午前中にクラブ協議会を開催しました。

予算の原案を提示して説明をした後、この

予算は素案でありますので、を委員会に於

いて、これを。pき台として計画を改めて立

てて頂き、9月26日に文書で提出してもら

うことになりました。
*チ ャーターナイトの準備委員会を設立する

ために委員を選定する事ガ前回の理事会で

決まり、委員の選出は会長、幹事に一任さ

れましたので、充分協議致しまして、下記

10名の会員に準備委員をお願いする事に致

しました.

テャーターナイト準備委員名

遠藤 二 郎、 伊 神  稔 、 小 競 書 員

永田 健 作、 奥 木 憶 勝、 強 倉 正 博

戸日 昭 章、 海 野 栄 一、 若 尾喜太郎

足立潤三日8 (順 不同)

☆ 幹 事 報 告    幹 事 日本  誠
ネ会長から発表のありましたチャーターナイ

トの準備委員会のメンパーの皆様どうぞよ



☆委員 会報告

★ 出席 委員会

総数 出席 M U 匁 吉 出 席 率

森昌 33 28 5 848祥

事里 33 23 4 1 969γ

出席委員会【よ私 (大策)、 風間、お尾会員

で担当しています。輸番で行い本田は私ガや

らせて戴きます。ようしくお願い致します.

出席報告

〔先週のメークアップ〕

菊池 (多摩RC)、 日間 (多摩RC)

〔欠席層者〕

北村、内藤、永日、域倉

〔欠席者〕

高野

大無 将 夫 臼 井市長さん抑多忙の折、よう

こそお出頂きました。ソングリーダーの菊

池さんのお顔を見てホットしました。

◎白井市長を迎えて。 (同文)

由井 重 光、 口 中  安 、 宮 本  誠

海野 栄 一、 ほ 倉 恒 控、 萩 生日茂夫

橋本 幸 夫、 橋 □ 洋 三、 横 倉 舜 三

白井 市 長 車 話講師料をニコニコヘ。

以上合計 ¥107 000円

☆ チ ャー ター ナイ ト準備 委員会

算 1回の会合を下記にて開催します。

日8キ 9月 26日 午 後 5時

場所 当 例会場

★ 親 陸 委 員 会

大熊 将 夫

萩生E3茂夫

★ SAA委 員会

★雄蘇 委員会

★増 強委員会

松原  健

隅  耕 造

津守 弘 範

5ク ラブ合同の親残ゴルフコンベの出席者

を発表します。

北村、足立、松原、横倉 (恒)、 海野、以上

5名の会員が候補に上方っております。

都合の悪い方は観建委員会に遵格して下さしヽ

何方か(こ変わって戴きますので。

入□の所で、どのテーブルtこ座って良いか

送っている方ガおりますが、前回とは紙ガ札

に変わっただけです。手順tま番号を党えて、

次に■頚箱から書類と自分の名前札を取りそ

の番号の所にお据わり下さし、

E席 に行くP99にニコニコBOXが 用意して

ありますので忘れずtこニコニコにも一つよる

しくう騒い致します。

今のはSAAの 言う事でtまないのですが、

言い驚いような気持ちの優しい方ガ規嵯をを

さっていますので、私が代弁致しました。

今日もエコニコしながら快道な気分でござ

います。

ニコニコBOX

臼井 市 長 新 しいクラブの発足を祝し、査

々の御発展をお折り致します。

小島  昭  新 クラブ設立おめでとう。

松原  健  少 しでもニコニコになる様に

伊神  稔  ク ラブの発展に少しでも貢献出

来る様b

津守 弘 範 間 もなくお彼岸、生きている喜

びクリーンクラブ バ ンサイ。

遠藤 二 FB 次 回の例会、旅行の予定あり、

欠席させて戴きます。申訳有りません.

赤尾 泰 lt 第 1回 クラフ協議会も終わり、

いよいよ□―タリー活動も本格的.

菊池  敏  先 回の休み分、スリーベナルテ

イとして。

足立潤三邸 と にかくお8出 とうこEい ます。

騒  耕 道 本 格的活動のスタートを願って.

吉田 文 夫 多 摩RCヘ メークアッフで出席

しました。

□一つリーから 「サ ロ ータリアンJと い

う英文の4E話とスベイン語の雑詰ガ出てかり

ます。それの日本語板で 「□―タリーの友J

と言う月刊話が10月頃からそれぞれの会員の

か手元に属<と 思います。この指話は□―タ

リアンスピリット或し1ま各□―タワーでの活

動状況が政っております。世界的な活動も全

て網擢されています。是非参考にして我々の

今後の活動に大tIこ利用して頂きたいと思い

ます。

今後我々で会員を増強する訳でごさいます

ガ、RIの 方から認証ガ来てから皆様一人一

人ガ御存知の方を会員に控薦して戴くという



方向で行きたいと思いますので、宣しくめ願

い致します。

★ 情 報 委 員 会      横 倉 舞三

情報委員会は小島、小域会員と私三名で担

当しています。

私連ガロータリーに加入して、先ず感じる

事や、とまどうことに、日頃あまり使われて

いない□―タリー用語というものがあります。

例えは、ガバナー、RI、 SAA、 スポンサ
ークラブなど。これらの同語を少しづつ理解

して行くことガ、ロータリーそのものを理解

してイ〒くことにつながると思います。

そこで毎週報にスペースが有り次第随8寺掲

載したり説明します。

ンンン 【草話】
『多摩のめざすまちづくり』

多摩市長 E3井 千 秋様

【0-タ リー用籍解説 N02】

情報委員会

1的5年 ア メリカ、シカ」の青年弁護士

ボールハリスが3人の友人と語って第 1

回の会合を開いた。以後会員の持う回り

で集会を順番に、各自の事務所で開いた

ことから名付けられた0の である。役員

も 1年毎tこくるくる廻る。それが着実に

成長し、現在 168ケ国の地域に拡がって

いる。

クラブ数 24936 会 員 1.093047名

これらのクラブをメンパーとして、国

際ロータリーガ寅生されている。

● Rl=(国 際□―タリー)の 略

称、全世界□―タリークラブの連合体.

RI定 款、RI細 則に基づいて連宮され

ている。中央事務局は米国イリノイ州エ

バンストン.支 月は日本などの9ケロに

ある。

● RI会 長=国 際□―タリーの会

長のこと。

RI細 勲1こ基づいて指名選挙され、RI

の最高責任者.任 期は1年。

199C～ 91年現在のRI会 長は、フラ

ンル サ ンノヽウロ州サントスに住むパウ

ロ ピ リアト コ レア ダ  コスつさ

本国は、お招きを頂き有難うとさいます。

私もこのクラブガ生まれて、初めて皆様にか

目に合かると云う立場でごさいますので、改

めて東京多摩グリーンロータリークラブ創立

を心からお祝い0し 上げます。調におめてと

うとさいます.

親クラブであります、多摩□―タリークラ

ブの皆様方には長い間に渡19まして、地域発

展の為、主導的な役割を果たして頂いており

ます。私共は日頃から深く感謝を致しており

ますが、今回この多摩こュータウン地域を中

心とし新しいクラブガ生まれ、各界で大変ど

活農なさっておられる皆様方ガこの様に一つ

の理想の元に地域社会の為に頑張って行こう

と云う主旨でのご発会でごさいまして、私共

も大変期待したいと云う気持ちで一杯でござ

います。どうかこれからも宣しくう願い0し

上げます。8頃 から皆様方には、多摩市の行

政につきまして、深いど理解、又はご指導、

ご協力を預戴致しております。この事に関し

ましてもお礼を申し上tすたいと思います。

さて、先日 「新しいクラブガ誕生したので

その会に出て来ないか」と由井先生からお誘

いを頂いたのですが、本田出席させて頂くに

当り0の 準備もして来ておりませんので、首

様にご期待頂ける詰も出来ませんが、市の現

状等につきましてしばらくお時間をお僣りし

たいと思います。

私はいつも、この多摩センターに会ります

と気分ガスッキリとして委ります。これは部

市の基盤ガじっかりとして来たという手のお

蔵たらうと考えております。



この町はご承知の通り、東京に集まって来

る人達へ、大量に、良質な住宅を供給する目

的で、多磨ニュータウン事業がはじまった訳

でごさいますが、多摩ニュータウンの刃言が

始まった昭和45～46年当時、将来この町ガど

うなるのかと云う事を市役所の総力を上げて

予測を致しましたが、このままで開発が進む

と当時の貨幣価値で、約 200億円の赤字が出

て来るたろうと云う事でした。これでは多摩

の町ガ成り立って行かないと云う事で、大き

な変更が必要となり、業務施設等の用地を確

保し、住宅以外のまうとして必要な施設を誘

致していく事になりました。その結果、来年

市利20年、及び力言20周年を迎える現在、人

□は 142,000人となり、教育施設では、小

中学校を合わせると37校で、これは人□比で

は全国―と思われます。

将来住宅のみでなく職住が近接した活気あ

るまちをめさす意味から、もともと住宅を建

設するために作られた新住宅市街開発法とい

う法律を改正する事も必要だったわけであり

ますが、多庫センター駅周辺、唐木日駅周辺、

尾根幹線お道、永山サービスインダストリー

地区、永山駅周辺などに約 100hこの業務施設

用地を設けてまいりました。それらの地区で

は、すでに約半分の面積が処分され96の企業

および施設が進出し、あるtiま進出が決定し

てまいllました。そして多磨市全体での企業

数も2000を越えるまでになって参りました。

この様にニコータウン計画の変更に伴し、 町

の様子も変ってまいりました。特に多宮セン

ター地区は、多摩ニュー15ウンとしての中心

だけでをく、東京都の長期計画の中では、多

摩中央ゾーン (八王子 立 川 町 口 青 梅及

σttF_Fセンつ一)と して、三多摩の核の一つ、

拠点の一つとして位置付けられており、将来

に対し希望の持てる部の計画であると思って

おります。

この様に新しい発想で始まりました町に、

ふさわしい様を内容の企業を誘致して、職仁

の近技であl_n、員ぃ物の便利さであ19、楽し

a為 の場所の提供であり、又情報発信の場所

にも是非して行きたいと、強い希望と決意を

持ってDり ます。

これらに付きましても各方面の方々のご理

解やど支援を頂かなくては、なかなか初期の

目いを達せられないかもしれませんが、その

意味で本国お集りの皆様方にも特段のご協力

を賜りたいと考えている次第でごさいます。

この多摩グリーンロータウークラブの皆様方

は、この地区を中′Bに して活躍なさると云う

事でごさいます。どうかか互し1こ出来るたけ

の努力を続けながら、大きな理想に向って、

その実現に向って何分とも宣しくお願い申し

上げたり、又そう云う期待に沿える構な、ク

リーンロータリークラブに益々発展をしてい

って頂きたしヽと云う事を、心からご祈念申し

上げまして、私の話を終らせて頂きます。

有難うどさいました。

〔第 1回つラブ協議会風景〕

==週 報誤植訂

第 6回 仮例会報告号

例会場及び例会日の変更について。

10月11日 (木)I M

10月17日 (水)I M に 振替のため休会

暇 がな い とは
『気』のない人のことな り
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東京多摩グリーンロータリークラブ

■事務局 !〒獅  東 京都多摩市語合 ・47       会  長 ! 田 中  責   特 ,J代 表 : 白 井 重 光

多摩センタービル7F む 042372Ⅲ 63   幹  事 , 宮 本  註   会 報委員長 : 格 日 洋 二
ヤ例会日:旬週水曜B12卸  月 の爆終例会日 18卸  Ⅲ 例会場 :多摩そこうデパート市ウファィアフヽンケットルーム


